

Les bords de la Verse renforcés

De gros dossiers vont de nouveau mobiliser la municipalité cette année. À commencer par la suite des travaux de réhabilitation complète, en deux nouvelles tranches, des voiries dans le quartier le Haut-Village. La première partie avait été entreprise cet été, pour se terminer à l'automne. Les travaux concernent également la création de parkings et d'espaces paysagés. « Il reste encore 410 000 € de travaux », souligne le maire, Jean-Yves Dejoye.

« Les crues successives ont détérioré la berge droite »

D'autres aménagements seront entrepris du côté du quartier des Masures : ils ont pour objectif de consolider les bords de la Verse sur une longueur d'environ 300 mètres. « Les crues successives



Une partie de la rive sera consolidée et empierrée pour limiter l'érosion.

ont détérioré la berge droite dans le virage que forme la rivière en longeant la rue des Masures. Les travaux

consistent à couper l'angle de la rivière et à apporter des roches sur la rive pour limiter l'érosion », explique

le maire. Ce chantier sera entrepris en partenariat avec l'Agence de l'eau et le Syndicat de la Verse.

L'entretien de l'église fait aussi partie des préoccupations de la municipalité : des vitraux détériorés seront remplacés ou restaurés, cette année. Quatre tranches sont nécessaires pour financer l'ensemble de ces travaux d'un montant de 63 000 €.

En attendant ces réalisations, les élus travaillent sur d'autres projets : la création de jardins familiaux, une aire de jeux pour les enfants et le lancement d'une mutuelle communale. Un sondage sera effectué prochainement auprès de la population pour connaître les éventuels demandeurs. Si le nombre de ces derniers est suffisant, la municipalité pourra démarcher des assureurs santé.